

## ご入園・ご進級おめでとうございます

皆様、ご入園・ご進級おめでとうございます。職員一同、心よりお祝い申し上げます。

新しく始まる園生活。お家の方と離れて過ごすことへの戸惑いや新たなお友達や環境との出会い、年度当初は子どもたちにとっても保護者の方にとっても心配事は尽きないことかと思えます。新しい環境に足を踏み込むことは大人にとっても億劫だったり、ためらってしまったりするものです。それでも、お友達と一緒にいると、一人でするよりもっと楽しい遊びが生まれたり、お友達がすることなすことが新鮮で真似しながらいろんなことを覚えたり。「出会い」は人を大きく成長させてくれるものです。

人との出会い・モノとの出会い・コト(出来事)との出会い。せんだい幼稚園での生活ではいろんな出会いがみんなを待っています。新しいお友達との出会い。新しい先生との出会い。新しい遊具におもちゃ。初めて足を踏み入れる場所。今までやったことのないような経験。それらが子どもたちにとって良い経験となるよう努めていきたいと思えます。

お家の中では言葉を発さずとも、自分のことをよく理解してくれるおうちの方が、いろんなことに気づいて声を掛けてくれたり、手を掛けてくれたりしていたのが、園生活の中では自分の思い通りにならない・・・、そんなことも多くあるかもしれません。そういった経験も子どもたちにとっては必要なものだと考えています。うまくいかない経験を通して、人はどうやったらうまくできるかを自分で考え、自分で行動していきます。

ご心配なこともあるかもしれませんが、そんなときには遠慮なく園にご相談ください。何度でもご連絡して頂いて結構です。

私たちの生活を一変させた新型コロナウイルス感染症との付き合い方も少しずつ変わっていきそうです。「知ることは感じることの半分も重要ではないと固く信じています」と書かれたレイチェル・カーソンの言葉を胸に。面識もない、知らないような相手にも平気で中傷がおこなわれるような時代だからこそ、面と面とを向かい合わせるリアルな生活や経験の中で、さまざまな感情にふれてほしいと思います。子どもたちが心を動かされるような、わくわくするような、あっと驚くようなリアルな体験を、豊かな経験を積み重ねていけるように。

そして、子どもたちも保護者の方も安心して日々を送っていけるよう精一杯努めて参ります。令和5年度もどうぞよろしく願いいたします。

